

# RESEAU EDUCATION SANS FRONTIERE - RESF 09

5 Rue du Carrié - Seignaux – 09 000 MONTOLIEU  
05 61 65 65 98 - 06 70 94 08 48 ([morisse.christian@yahoo.fr](mailto:morisse.christian@yahoo.fr))

**Nous vous proposons la reprise des réunions mensuelles « premier lundi du mois »  
Mais à cause de la Fête au village, la Mairie de Foix est fermée  
Donc MERCREDI 6 SEPTEMBRE à 18 heures –  
salle Soulié – Mairie de FOIX**

## *Mineurs – Majeurs Isolés*

*Nous sommes dans la dernière ligne droite des « hébergements de vacances ». Le dispositif prend fin dès ce week-end et une bonne dizaine de « jeunes » va se retrouver sans lieu de vie...*

Tout d'abord, merci à toutes les bonnes volontés qui se sont mobilisées autour de ce projet et qui en ont assuré le succès. Le bilan, que nous affinerons ensemble, est plutôt satisfaisant.

Donc, retour sur les accueils d'urgence pour la plupart d'entre eux. Mais le dispositif est d'ores et déjà saturé et des nuits à la belle étoile pourraient bien être de rigueur à moins que nous ne trouvions d'autres propositions de prise en charge (particuliers, Ganac, Montferrier...) Difficile...

Nous envisageons aussi des accueils plus pérennes permettant de mettre en oeuvre une scolarisation ou des apprentissages... Ceci implique de prévoir des prises en charge financières importantes que nos moyens actuels ne permettent certainement pas. Nous allons devoir définir des priorités et les choix risquent fort d'être douloureux.

Les lenteurs ou les refus d'une prise en charge en tant que mineurs de ces mêmes jeunes les mettent très sérieusement en danger. A croire que celles et ceux qui peuvent prendre des décisions favorables « jouent la montre » ou « la sourde oreille »... Quelle responsabilité ! Nous pourrions faire l'économie du temps et des dépenses gaspillés dans des procédures interminables.

## *Et les autres... tous les autres...*

Sans papiers, sans hébergements, sans ressources... avec des enfants, de nombreux enfants qui devraient être scolarisés... pour lesquels les politiques n'ont qu'un espoir : les voir disparaître ! et renvoyer la misère chez les autres !

De ceux-là aussi nous parlerons et nous essaierons d'apporter un peu de réconfort, d'espoir et d'aide concrète.

## *Plus nombreux, plus déterminés que jamais...*

Nous espérons bien aussi, en cette rentrée, regrouper toujours plus de militant(e)s. Dans ce monde de brutes, la Solidarité est un réconfort. Faites-le savoir autour de vous.

***ON VOUS ATTEND ! à Mercredi donc***

Amicalement le 31 août 2017 Christian Morisse